
ПРОТОКОЛ № 111 
депутатских слушаний по вопросам: 
1. О проекте расходов департамента архитектуры и градостроительства 
Администрации города (включая расходы МКУ «Управление капитального 
строительства») в рамках предварительного рассмотрения проекта решения 
Думы города «О бюджете городского округа город Сургут на 2016 год». 
2. О проекте расходов департамента городского хозяйства Администрации 
города (включая расходы подведомственных муниципальных учреждений)  
в рамках предварительного рассмотрения проекта решения Думы города  
«О бюджете городского округа город Сургут на 2016 год». 
3. О проекте расходов департамента культуры, молодёжной политики  
и спорта Администрации города (включая расходы подведомственных 
муниципальных учреждений) в рамках предварительного рассмотрения 
проекта решения Думы города «О бюджете городского округа город Сургут 
на 2016 год». 
4. О проекте расходов департамента образования Администрации города 
(включая расходы подведомственных муниципальных учреждений) в рамках 
предварительного рассмотрения проекта решения Думы города «О бюджете 
городского округа город Сургут на 2016 год». 
 
г. Сургут 
04.12.2015 
 
14.30 
зал заседаний Думы города, 
ул. Восход, 4 
 
Присутствовали депутаты Думы города – 15: 
Красноярова Н.А. 
 
 
 
 
Бондаренко С.А. 
 
Алексеев А.П.  

– 
 
 
 
 
– 
 
– 

по избирательному округу № 2, 
заместитель Председателя Думы города, 
председатель постоянного комитета 
Думы города по бюджету, налогам, 
финансам и имуществу 
по избирательному округу № 3, 
Председатель Думы города 
по избирательному округу № 4, 
председатель постоянного комитета 
Думы города по нормотворчеству, 
информационной политике  
и правопорядку 

Куза Р.Р. 
 
 
 
Булих А.И. 

– 
 
 
 
– 

по избирательному округу № 5, 
заместитель председателя постоянного 
комитета Думы города по бюджету, 
налогам, финансам и имуществу 
по избирательному округу № 7, 
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Макеев С.Ф. 
Леснова О.В. 
Мызгин О.Ф. 

 
 
 
– 
– 
– 

председатель постоянного комитета 
Думы города по городскому хозяйству  
и перспективному развитию города 
по избирательному округу № 9 
по избирательному округу № 10 
по избирательному округу № 11 

Рябов С.В. 
Пономарёв В.Г. 
 
 
 
 
Рябчиков В.Н. 
 
 
 
Кандаков И.С. 
Горобец В.Г. 

– 
– 
 
 
 
 
– 
 
 
 
– 
– 

по избирательному округу № 12 
по избирательному округу № 14, 
заместитель председателя постоянного 
комитета Думы города по городскому 
хозяйству и перспективному развитию 
города 
по избирательному округу № 16, 
заместитель председателя постоянного 
комитета Думы города по социальной 
политике 
по избирательному округу № 17 
по избирательному округу № 18 

Скоробогатов Э.Е. – по избирательному округу № 22 
Пахотин Д.С. – по избирательному округу № 23 
 
Список присутствующих прилагается 
 
С аудиозаписью депутатских слушаний можно ознакомиться в аппарате 
Думы города  
 
Председательствующий: Красноярова Н.А. – заместитель Председателя 

Думы города, председатель постоянного 
комитета Думы города по бюджету, налогам, 
финансам и имуществу 

 
I. СЛУШАЛИ: О ПРОЕКТЕ РАСХОДОВ ДЕПАРТАМЕНТА 

АРХИТЕКТУРЫ И ГРАДОСТРОИТЕЛЬСТВА АДМИНИ-
СТРАЦИИ ГОРОДА (ВКЛЮЧАЯ РАСХОДЫ МКУ 
«УПРАВЛЕНИЕ КАПИТАЛЬНОГО СТРОИТЕЛЬСТВА»)  
В РАМКАХ ПРЕДВАРИТЕЛЬНОГО РАССМОТРЕНИЯ 
ПРОЕКТА РЕШЕНИЯ ДУМЫ ГОРОДА «О БЮДЖЕТЕ 
ГОРОДСКОГО ОКРУГА ГОРОД СУРГУТ НА 2016 ГОД» 

 
Докладывал Потоцкий В.Н. – заместитель директора 
департамента архитектуры и градостроительства 
Администрации города  
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 Проинформировал об основных направлениях расходов 
департамента архитектуры и градостроительства 
Администрации города на 2016 год. 

 
ВЫСТУПИЛ: Рябов С.В. – депутат Думы города 
 
 Поинтересовался относительно нового проектирования 

здания школы «Перспектива» и его стоимости. 
 Заметил, что в текущем году проведено обследование 

объекта, даны рекомендации, по ним уже выполнена часть 
работ. 

 
ВЫСТУПИЛ: Потоцкий В.Н. – заместитель директора департамента 

архитектуры и градостроительства Администрации города  
 
 Сообщил, что информация будет предоставлена 

дополнительно. 
 
ВЫСТУПИЛ: Инин А.В. – директор муниципального казённого 

учреждения «Управление капитального строительства» 
 
 Пояснил, что расходы предусмотрены на новое 

проектирование данного объекта. После проведения 
обследования было выполнено усиление конструкции, для 
того чтобы обеспечить существование объекта на текущий  
и следующий годы, пока выполняется новое 
проектирование. По результатам обследования выявлено, 
что здание находится в неудовлетворительном состоянии.  
На данном месте предполагается строительство новой 
начальной школы. 

 
ВЫСТУПИЛ: Рябов С.В. – депутат Думы города 
 
 Поинтересовался, прорабатывалась ли возможность 

осуществить строительство пристроя к МБУ СОШ № 10  
за счёт средств окружного бюджета путём включения  
в окружную программу. 

 
ВЫСТУПИЛА: Османкина Т.Н. – директор департамента образования 

Администрации города 
 
 Сообщила, что на момент начала строительства объекта 

возможности включить его в окружную программу не было, 
поскольку тогда рассматривались варианты строительства 
школ в полном объёме либо детских садов. В настоящее 
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время с внедрением новой федеральном программы, 
предусматривающей в том числе реконструкцию  
и расширение имеющихся зданий образовательных 
учреждений, появилась возможность вынести на обсуждение 
вопрос о включении данного объекта в программу. 

 После опубликования указанного документа Администрация 
города начала работу с округом в данном направлении. 
Однако согласно полученной информации из округа  
в рамках реализации указанной программы в 2016 году 
предполагается начать строительство только одного объекта 
в каждом субъекте Российской Федерации, и это школы  
на 1 000 и более мест. На 2017 год будет формироваться 
«дорожная карта» по трём направления программы: 
капитальное строительство, реконструкция существующих 
объектов, в том числе с наращиванием дополнительных 
этажей и строительством пристроев, капитальный ремонт  
и строительство дополнительных блоков для размещения 
школьных столовых и спортивных залов. 

 
ВЫСТУПИЛ: Куза Р.Р. – заместитель председателя постоянного комитета 

Думы города по бюджету, налогам, финансам и имуществу 
 
 Отметил нецелесообразность выделения средств  

на разработку концепции колористического оформления 
города в объёме 4 млн. рублей и программы комплексного 
развития системы коммунальной инфраструктуры в объёме 
18 млн. рублей. 

 
ВЫСТУПИЛ: Пономарёв В.Г. – заместитель председателя постоянного 

комитета Думы города по городскому хозяйству  
и перспективному развитию города  

 
 Попросил предоставить информацию о причинах отсутствия 

в смете расходов департамента строки о выделении средств 
на установку памятной доски Рихтеру О.Б. 

 
ВЫСТУПИЛ: Кандаков И.С. – депутат Думы города 
 
 Попросил по окончании года предоставить информацию  

об объёме средств из разных источников (окружных, 
областных), не выбранных городом. 

 Поинтересовался, с чем связано значительное сокращение 
окружных субсидий и дотаций. 
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ВЫСТУПИЛ: Потоцкий В.Н. – заместитель директора департамента 
архитектуры и градостроительства Администрации города  

 
 Сообщил, что решение окружных властей комментировать 

трудно. Предположительно это связано с решением  
не выделять финансирование на строительство новых 
объектов. Строительство ранее включённых в окружные 
программы объектов финансируется из бюджета округа  
в полном объёме в соответствии с поступившими заявками 
от города. 

 
ВЫСТУПИЛ: Кандаков И.С. – депутат Думы города 
 
 Сообщил, что для того чтобы иметь задел на 2017 год, 

необходимо начать проектирование новых объектов  
в следующем году. 

 Предложил отдельно обсудить данный вопрос. 
 
ВЫСТУПИЛ: Алексеев А.П. – председатель постоянного комитета Думы 

города по нормотворчеству, информационной политике  
и правопорядку 

 
 Сообщил, что в связи с планируемым открытием  

ДИ «Нефтяник» нагрузка на пешеходный мост между 
парком и ДИ «Нефтяник», находящийся  
в неудовлетворительном или аварийном состоянии, кратно 
возрастёт. 

 
ПРЕДЛОЖИЛ: Рассмотреть возможность предусмотреть в бюджете города 

на 2016 год расходы на выполнение проектно-
изыскательских работ по реконструкции моста. 

 
ВЫСТУПИЛ: Бондаренко С.А. – Председатель Думы города 
 
 Выразил сомнения относительно целесообразности 

выделения средств на проведение конкурса песчаных 
скульптур в размере 2,5 млн. рублей. 

 Отметил, что требуется дополнительное разъяснение 
расходов на разработку комплексного развития 
коммунальной инфраструктуры. 

 
 В обсуждении проекта расходов департамента архитектуры 

и градостроительства Администрации города принимал 
также участие депутат Пахотин Д.С. 
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II. СЛУШАЛИ: О ПРОЕКТЕ РАСХОДОВ ДЕПАРТАМЕНТА 
ГОРОДСКОГО ХОЗЯЙСТВА АДМИНИСТРАЦИИ 
ГОРОДА (ВКЛЮЧАЯ РАСХОДЫ ПОДВЕДОМ-
СТВЕННЫХ МУНИЦИПАЛЬНЫХ УЧРЕЖДЕНИЙ)  
В РАМКАХ ПРЕДВАРИТЕЛЬНОГО РАССМОТРЕНИЯ 
ПРОЕКТА РЕШЕНИЯ ДУМЫ ГОРОДА «О БЮДЖЕТЕ 
ГОРОДСКОГО ОКРУГА ГОРОД СУРГУТ НА 2016 ГОД» 
 
Докладывал Кочетков В.В. – директор департамента 
городского хозяйства Администрации города  

 
 Вкратце представил проект расходов департамента 

городского хозяйства Администрации города на 2016 год. 
 
ВЫСТУПИЛИ: Рябов С.В. – депутат Думы города, 
 Бондаренко С.А. – Председатель Думы города 

 
 Отметили нецелесообразность выделения бюджетных 

средств в размере 600 млн. рублей (в 2016 году –  
256 млн. рублей) на капитальный ремонт дороги по улице 
Крылова в связи с тем, что дорога построена сравнительно 
недавно, микрорайон находится в состоянии активной 
застройки и имеет смысл дождаться её завершения, чтобы 
предотвратить разрушение вновь отремонтированной дороги 
тяжёлой техникой. 

 
ВЫСТУПИЛ: Бондаренко С.А. – Председатель Думы города 
 
 Попросил предоставить информацию обо всех участках 

дорог, требующих ремонта и по которым уже выполнены 
проектно-изыскательские работы, аргументацию решения  
о выделении финансирования на ремонт дороги именно  
по ул. Крылова. 

 
ВЫСТУПИЛ: Куза Р.Р. – заместитель председателя постоянного комитета 

Думы города по бюджету, налогам, финансам и имуществу 
 
 Выразил мнение о том, что на технологические разработки, 

подразумевающие актуализацию схемы теплоснабжения 
города, запланирована необоснованно большая сумма 
бюджетных средств – 8 млн. 333 тыс. рублей. 

 
ВЫСТУПИЛ: Бондаренко С.А. – Председатель Думы города 
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 Попросил предоставить детальную информацию по данной 
статье расходов с указанием работ и практической пользы  
от их выполнения. 

 
ВЫСТУПИЛ: Кандаков И.С. – депутат Думы города 
 

Поинтересовался относительно дальнейшей судьбы 
административного здания по ул. Маяковского, в котором 
ранее размещался департамент городского хозяйства 
Администрации города. Предположил, что его возможно 
привести в удовлетворительное состояние в достаточно 
сжатые сроки. 
Предложил вопрос о судьбе здания рассмотреть отдельно. 
Согласился с депутатом Кузой Р.Р., что актуализация схемы 
теплоснабжения не стоит 8 млн. 333 тыс. рублей. 

 
ВЫСТУПИЛ: Бондаренко С.А. – Председатель Думы города 
 
 Обратил внимание на выделение 11 млн. рублей на 

устранение управленческих просчётов при принятии 
решений. 

 Привёл в пример факты выделения департаментом 
имущественных и земельных отношений Администрации 
города гражданам земельных участков, по которым 
проходили инженерные сети. При обращении в суд граждан 
суд вставал на их сторону и обязывал Администрацию 
города за её счёт освободить земельный участок  
от обременения. 

 Попросил предоставить информацию о том, понёс ли  
кто-нибудь наказание за допущенные ошибки, сделаны  
ли соответствующие выводы. 

 
ВЫСТУПИЛА: Леснова О.В. – депутат Думы города 
 
 Поинтересовалась, есть ли у Администрации города 

возможность подать заявку на снижение кадастровой 
стоимости объектов (дорог) для уменьшения 
налогооблагаемой базы. 

 
ПРЕДЛОЖИЛА: Администрации города просчитать расходы на уменьшение 

кадастровой стоимости дорог, чтобы выяснить, возможно  
ли в итоге с учётом этих затрат получить экономию 
бюджетных средств за счёт уменьшения налоговых 
отчислений. 
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 В обсуждении проекта расходов департамента городского 
хозяйства Администрации города на 2016 год приняли также 
участие депутаты Пахотин Д.С., Алексеев А.П., Макеев С.Ф. 

 
III. СЛУШАЛИ: О ПРОЕКТЕ РАСХОДОВ ДЕПАРТАМЕНТА КУЛЬТУРЫ, 

МОЛОДЁЖНОЙ ПОЛИТИКИ И СПОРТА 
АДМИНИСТРАЦИИ ГОРОДА (ВКЛЮЧАЯ РАСХОДЫ 
ПОДВЕДОМСТВЕННЫХ МУНИЦИПАЛЬНЫХ 
УЧРЕЖДЕНИЙ) В РАМКАХ ПРЕДВАРИТЕЛЬНОГО 
РАССМОТРЕНИЯ ПРОЕКТА РЕШЕНИЯ ДУМЫ ГОРОДА 
«О БЮДЖЕТЕ ГОРОДСКОГО ОКРУГА ГОРОД СУРГУТ 
НА 2016 ГОД» 

 
Докладывала Подколзина С.Г. – и.о. директора департамента 
культуры, молодёжной политики и спорта Администрации 
города 
 
Проинформировала по существу вопроса. 
 

ВЫСТУПИЛА: Красноярова Н.А. – заместитель Председателя Думы города, 
председатель постоянного комитета Думы города  
по бюджету, налогам, финансам и имуществу 
 
Сообщила, что департаментом культуры, молодёжной 
политики и спорта Администрации города документы были 
предоставлены не в полном объёме – часть документов, 
требуемых в соответствии с Бюджетным кодексом 
Российской Федерации, была предоставлена по 
дополнительному запросу Контрольно-счетной палаты 
города, которая одновременно с проектом решения  
о бюджете города проводит экспертизу муниципальных 
программ. Несколько программ, предоставленных  
в установленные сроки, оказались неактуальными. 
Имеются вопросы к обоснованию плана общегородских 
мероприятий на сумму 50 млн. рублей. Из указанной суммы 
расходы в объёме 27 млн. рублей не обоснованы – не 
предоставлены сметы. 
В отличие от других департаментов Администрации города 
(например, городского хозяйства и образования), 
стремящихся к оптимизации своих расходов, департамент 
культуры, молодёжной политики и спорта Администрации 
города увеличивает расходы бюджета: растёт численность 
подведомственных муниципальных учреждений, снижается 
доля доходов от их предпринимательской деятельности,  



9 

в составе призового фонда учреждений присутствуют 
достаточно дорогие подарки. 
Резерв по штатной численности оценивается примерно  
в 20 млн. рублей, по мероприятиям – 27 млн. рублей. Таким 
образом, расходы департамента в объёме 30-40 млн. рублей 
не могут рассматриваться в настоящее время. 
 

ВЫСТУПИЛ: Рябов С.В. – депутат Думы города 
 
 Отметил, что в городе много спортивных федераций. 

Поинтересовался, по какому принципу выбираются 
федерации, которым выделяются средства для участия во 
всероссийских соревнованиях. 
 

ВЫСТУПИЛ: Бондаренко С.А. – депутат Думы города 
 
Предложил председателю комитета по физической культуре 
и спорту Третяку С.И. предоставить информацию  
по вопросу депутата Рябова С.В. и на мероприятия  
по освоению бюджетных средств, осуществляемые 
комитетом, приглашать представителя постоянного комитета 
Думы города по социальной политике. 
 

ВЫСТУПИЛ: Макеев С.Ф. – депутат Думы города 
 

Попросил департамент культуры, молодёжной политики  
и спорта Администрации города рассмотреть ранее 
поступившее предложение о выделении средств для летней 
подготовки перспективных спортсменов. 
 
В обсуждении проекта расходов департамента культуры, 
молодёжной политики и спорта Администрации города  
на 2016 год также приняли участие Третяк С.И.,  
Османкина Т.Н., Пелевин А.Р., Верченко И.Я., депутаты 
Пахотин Д.С. и Леснова О.В. 
 

IV. СЛУШАЛИ: О ПРОЕКТЕ РАСХОДОВ ДЕПАРТАМЕНТА 
ОБРАЗОВАНИЯ АДМИНИСТРАЦИИ ГОРОДА 
(ВКЛЮЧАЯ РАСХОДЫ ПОДВЕДОМСТВЕННЫХ 
МУНИЦИПАЛЬНЫХ УЧРЕЖДЕНИЙ) В РАМКАХ 
ПРЕДВАРИТЕЛЬНОГО РАССМОТРЕНИЯ ПРОЕКТА 
РЕШЕНИЯ ДУМЫ ГОРОДА «О БЮДЖЕТЕ ГОРОДСКОГО 
ОКРУГА ГОРОД СУРГУТ НА 2016 ГОД» 
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Докладывала Османкина Т.Н. – директор департамента 
образования Администрации города 

 
 Представила проект расходов департамента образования 

Администрации города на 2016 год. Обозначила статьи 
расходов, не покрытые финансированием из бюджета города 
или покрытые не в полном объёме. Общая сумма нехватки 
средств в бюджете департамента составляет около  
198 млн. рублей. 

 
ВЫСТУПИЛ: Рябов С.В. – депутат Думы города 
 
 Предложил проработать варианты использования 

спортивных плоскостных сооружений, принадлежащих 
общеобразовательным учреждениям, в летний период. 

 
ВЫСТУПИЛ: Пахотин Д.С.– депутат Думы города 
 

Поинтересовался, включены ли в проект бюджета города  
на 2016 год расходы на строительство легкоатлетического 
спортивного комплекса МБУ СОШ № 22 и кто будет 
заниматься данным вопросом. 

 
ВЫСТУПИЛ: Кочетков В.В. – директор департамента городского 

хозяйства Администрации города 
 
 Сообщил, что выполнение проектно-изыскательских  

работ по данному объекту оплачено, однако  
расходов непосредственно на строительство объекта  
не предусмотрено. 

 
ВЫСТУПИЛ: Пахотин Д.С. – депутат Думы города 
 
 Относительно подвоза детей к образовательным 

организациям из дачных кооперативов выразил мнение  
о необходимости переложить часть ответственности  
по финансированию перевозок на родителей детей, 
проживающих в кооперативах.  

 
ВЫСТУПИЛА: Османкина Т.Н. – директор департамента образования 

Администрации города 
 
 Сообщила, что Администрацией города активно 

прорабатываются варианты реализации данного 
предложения с целью сокращения расходов бюджета  
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на осуществление подвоза детей к образовательным 
организациям. Нагрузка на бюджет очень большая:  
38 дачных кооперативов, 13 автобусов, согласование 
каждого маршрута с ОГИБДД УМВД России по г. Сургуту,  
содержание двух лаборантов в штатном расписании 
учреждений. 

 
ВЫСТУПИЛА: Красноярова Н.А. – заместитель Председателя Думы города, 

председатель постоянного комитета Думы города  
по бюджету, налогам, финансам и имуществу 

 
 Сообщила, что итоги рассмотрения вопросов повестки дня 

депутатских слушаний будут подведены на заседании 
постоянного комитета Думы города по бюджету, налогам, 
финансам и имуществу 09.12.2015 в рамках рассмотрения 
проекта решения Думы города «О бюджете городского 
округа город Сургут на 2016 год». 

 
  
 
Заместитель  
Председателя Думы города                                                        Н.А. Красноярова 
 
 
 
Секретарь, 
начальник службы  
по подготовке и оформлению документов                                  Л.А. Давиденко 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Ткачева Ю.С. 
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Список  
присутствующих на депутатских слушаниях 

04.12.2015 
 

От Администрации города:  
1.  Пелевин А.Р. – заместитель главы Администрации города 
2.  Базаров В.В. – заместитель главы Администрации города 
3.  Кочетков В.В. – директор департамента городского хозяйства 
4.  Нутфуллина Е.С. – заместитель директора департамента 

городского хозяйства 
5.  Турчанова И.Н. – начальник отдела финансово-

экономического планирования департамента 
городского хозяйства 

6.  Дмитриева Н.А. – заместитель начальника отдела финансово-
экономического планирования департамента 
городского хозяйства 

7.  Потоцкий В.Н. – заместитель директора департамента 
архитектуры и градостроительства 

8.  Колесников В.Н. – начальник отдела бухгалтерского учёта  
и отчётности департамента архитектуры  
и градостроительства 

9.  Рахматуллина Э.А. – начальник отдела планирования 
экономического анализа и мониторинга 
департамента архитектуры и градострои-
тельства 

10.  Шерстнева А.Ю. – директор департамента финансов 
11.  Дергунова Е.В. – начальник управления анализа и сводного 

планирования расходов департамента 
финансов 

12.  Ватагина А.А. – начальник отдела планирования расходов 
управления анализа и сводного 
планирования расходов департамента 
финансов 

13.  Голубовская Е.В. – главный специалист отдела планирования 
расходов управления анализа и сводного 
планирования расходов департамента 
финансов 

14.  Османкина Т.Н. – директор департамента образования 
15.  Рубекина Е.А. – начальник управления экономического 

планирования, анализа и прогнозирования 
департамента образования 

16.  Подколзина С.Г. – и.о. директора департамента культуры, 
молодёжной политики и спорта 

17.  Третяк С.И. – председатель комитета по физической 
культуре и спорту департамента культуры, 
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молодёжной политики и спорта 
18.  Шалкевич И.В. – председатель комитета молодёжной 

политики департамента культуры, 
молодёжной политики и спорта 

19.  Верченко И.Я. – заместитель начальника управления 
культуры департамента культуры, 
молодёжной политики и спорта 

20.  Фаткуллина А.А. – специалист-эксперт планово-экономического 
отдела департамента культуры, молодёжной 
политики и спорта 

21.  Повзун С.А. – эксперт отдела развития и информационно-
аналитической деятельности департамента 
культуры, молодёжной политики и спорта 

22.  Швидкая Е.А. – начальник управления информационной 
политики 

23.  Новикова М.А. – начальник управления бюджетного учёта  
и отчётности – главный бухгалтер 

24.  Яруллина В.А. – начальник планово-экономического отдела 
управления бюджетного учёта и отчётности 

25.  Анохин А.С. – начальник управления по природо-
пользованию и экологии 

26.  Савенков А.И. – консультант Главы города 
27.  Ускова В.В. – начальник службы помощников 
От Контрольно-счетной палаты города: 
28.  Володина И.И. – Председатель 
29.  Жуков В.И. – заместитель Председателя 
30.  Дубровина И.А. – аудитор 
31.  Степанова Т.Н. – начальник отдела расходов на социальную 

сферу 
От прокуратуры города: 
32.  Обухов Р.В. – старший помощник прокурора города 
От помощников депутатов Думы города: 
33.  Гаджиева К.Ф. – помощник депутата Слепова М.Н. 
34.  Шашелев А.В. – помощник депутата Айсина Р.Р 
От предприятий города: 
35.  Инин А.В. – директор МКУ «Управление капитального 

строительства» 
36.  Андрусишина А.Ю. – заместитель директора по экономике  

и планированию МКУ «Управление 
капитального строительства» 

От аппарата Думы города: 
37.  Ануфриева Е.А. – руководитель  
38.  Делова С.В. – пресс-секретарь Председателя Думы города 
39.  Маслов И.Е. – консультант Председателя Думы города 
40.  Малая Ю.А. – начальник финансово-аналитической 
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службы – главный бухгалтер 
41.  Сухляева Е.В. – специалист-эксперт финансово-

аналитической службы 
42.  Агапитова Т.А. – и.о. начальника юридического отдела 
43.  Давиденко Л.А. – начальник службы по подготовке  

и оформлению документов 
44.  Ткачева Ю.С. – ведущий специалист службы по подготовке 

и оформлению документов 
45.  Балина Ю.В. – главный специалист отдела 

организационного обеспечения деятельности 
Думы города 

46.  Султанова В.В. – специалист I категории отдела 
организационного обеспечения деятельности 
Думы города 

От СМИ: 
47.  Шаркунов В.В – телеоператор ТРК «Сургутинтерновости» 
48.  Лаврентьев Е.О. – корреспондент ТРК «СургутИнформТВ» 
49.  Амерхан А.Г. – телеоператор ТРК «СургутИнформТВ» 
50.  Нуриев Р.Р. – корреспондент «Сургутская трибуна» 
51.  Семенова Е.А. – редактор информационных программ 

«Русское радио в г. Сургуте» 
52.  Греченко Е.В. – главный редактор службы информации 

информационного бизнес портала 
«Инвестор» 

53.  Щеглов Д.Н.  – корреспондент информационного агентства 
«Сиапресс» 

54.  Стрельцов А.С. – телеоператор ТРК «СургутИнформТВ» 
55.  Пахоруков Д.С. – корреспондент «Серебряный дождь –

Сургут» 
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